



إشعار استلام إشعار استلام									
Date & Time : / / التاريخ والوقت : / / / / : التاريخ والوقت									
Branch:: الفرع									
رقم تسلسلي : Serial Number :									
Customer Name:									
Account Number:					ساب:	رقم الح			
المتعامل المذكور أعلاه (حسب التفويض المرفق) مايلـي: mentioned Customer (according to the attached power of attorney) the following:-									
Please	sign against each service re	ceived				توقيع أمام كل خدمة	يرجي ال		
				توقیع المتعا orney's Signature					
	Electron Card					بطاقة إلكترون			
	New					عديدة 🗌			
	Renewed					ا مجددة			
	Captured					ـــــ محجوزة			
	Electron Card PIN					الرقم السري لبطاقة الإلكترون			
	AI Islami Phone Banking PIN					الرقم السري لخدمة الإسلامي الهاتفية			
	Al Islami Online PIN				، أون	الرقم السري للإسلامج لاين			
تاريخ ووقت تشغيل بطاقة الإلكترون Date & Time of Electron Card activation Signature Verification									
Date:			التابية	<u> </u>		ة التوقيع			
Time:			الوقت: _	Signature:		:¿	التوقيدِ		
الموظف المختص: Authorised Employee :									
Signature : التوقيع:									
Cus	stomer's Signature:					وقيع المتعامل :	تر		

تحذير Warning

 If the Bank has decided to reduce the limit of the Permissible daily transactions or the terms and conditions of the card, the bank will provide 60 calendar days' prior notice to the customer. In case of fraud attacks or misuse noticed, the 60 day notice period will not be applied.

 The Customer should not disclose the PIN number to others and in case the customer suspects that someone else knows the PIN number, the customer should contact the bank for blocking the card to avoid any misuse. إذا قرر بنـك دبـى الاسـلامى (البنـك) تخفيـض حـد المعامـلات اليوميـة المسـموح بهـا أو شـروط وأحـكام البطاقة، فسـيقوم بنـك دبـى الاسـلامـى (البنـك) بتقديم إشـعار مسبق للمتعامـل مدته 60 يومَـا تقويميًا. لكـن لن يتـم تطبيق هـذه الفترة (60 يومَـا) فـي حالـة ملاحظـة وقـوع عمليـات احتياليـة أو سـوء اسـتخدام للحسـاب.

يلتزم المتعامـل بعـدم الإفصـاح عـن رقـم التعريـف الشخصي (PIN) للآخرين، وفـي حالـة شـك المتعامـل فـي أن شـخضا آخـر يعـرف رقـم التعريـف الشـخصي، ينبغـي علـى المتعامـل الاتصـال بالبنـك لحجـز البطاقـة لتجنـب ســوء اســتخدامها.

## الأحكام والشروط llack and Conditions

- The Customer understands and agrees that both the terms and conditions mentioned on this form and the terms and conditions in the Banking Service Agreement (available on the Bank's website at the following link www.dib.ae/terms-and-conditions) shall be applicable on this transaction.
- The Bank shall reserve the right to change and modify these terms and conditions or the services and products offered as required by UAE laws or by regulations of the Central Bank of UAE or by Bank policy. Such changes shall be applied after 60 days of issuing a written notification to the Customer.
- 3. Governing law and Jurisdiction of Court: The terms and conditions of this transaction shall be governed by the federal laws of the UAE and the courts of the Emirate of Dubai shall have non-exclusive jurisdiction to settle any dispute arising out of or in connection with this transaction to the extent these laws do not conflict with the principles of Sharia as interpreted by the Internal Sharia Supervision Committee of DIB, in which case the principles of Sharia shall prevail. For avoidance of doubt, the Bank has the right to bring any such dispute in any other relevant jurisdiction.
- The Customer understands and agrees that the Bank shall not be liable to him/her if the Bank is unable to provide the service due to failure of any technical systems or for any other reasons beyond the Bank's control.
- 5. The Customer understands and agrees that this transaction is executed during the Bank's business working days and hours.
- 6. The Bank may refuse to execute any requests, instructions or services requested by the Customer if the Customer fails to comply with the necessary procedures as provided on this document; or if the information or data are incorrect or are in violation of the law applicable in the United Arab Emirates.

- يفهــم المتعامــل ويوافــق علــى أن كل مــن الشــروط والأحـكام المذكــورة فــي هـــذا النمــوذج والشــروط والأحـكام الــواردة فــي عقــد الخدمات المصرفيــة (المتوفرة علــى مــوقــع البنـــوك علـــى الرابــط التالـــي: /www.dib.ae علـــى مـــوف يتــم تطبيقهــا فــي هـــذه المعاملــة.
- 5. يحتفظ البنك بالحق في تغيير وتعديل هـذه الشروط والأحـكام أو الخدمـات والمنتجـات المعروضـة بموجـب قوانيـن دولـة الامـارات العربيـة المتحـدة أو لـوائـح مصـرف الإمـارات المركـزى او سياسـة البنـك. يتـم تطبيـق هـذه التغييـرات بعـد 60 يومـا مـن إصـدار إشـعار كتابـي للمتعامـل.
- القانـون الواجـب التطبيق والمحكمـة المختصـة: تخضـع شـروط وأحكام هـذه المعاملـة للقوانين الاتحادية لـدولـة الإمـارات العربية المتحـدة، ويكـون لمحاكـم إمـارة دبي الاختصاص القضائـي غيـر الحصـري لتسـوية أي نزاع ينشأ عن هـذه القوانين مـع عن هـذا أو يتعلـق بمـا لا تتعـارض فيـه هـذه القوانين مـع مبـادئ الشـريعة الإسـلامية كمـا تفسـرها لجنـة الرقابـة الشـرعية الداخليـة لبنـك دبـي الإسـلامي، وفـي هـذه الحالـة تسـود مبـادئ الشـريعة الاسـلامية. لتجنب الشـك، يحـق للبنـك رفـع دعـوى قانونيـة بخصـوص أي نـزاع مـن يحـق للبنـك رفـع دعـوى قانونيـة بخصـوص أي نـزاع مـن هـذا القبيـل فـى أى اختصـاص قضائـى أخـر ذات صلـة.
- 4. يفهــم المتعامــل ويوافــق علـــى أن البنــك لــن يكــون مســؤولاً تجاهــه فــي حال عـدم تمكــن البنــك مــن تقديـم المعاملــة بسـبب أي عطــل فنـــي فــي الأنظمــة أو لأي أســباب أخــرى خارجــة عــن ســيطرة البنــك.
- 5. يفهـم المتعامـل ويوافـق علـى أن هـذه المعاملـة يتـم تنفيذهـا خـلال أبـام وسـاعات عمـل البنـك.
- أ. يجوز للبنك رفض تنفيذ أي طلبات أو تعليمات أو خدمات يطلبها المتعامل في حال عدم امتثال المتعامل للإجراءات اللازمة على النحو المنصوص عليه في هذا المستند؛ أو إذا كانت المعلومات أو البيانات غير صحيحة أو تنتهك القانون المعمول به في دولة الإمارات العربية المتحدة.

Customer's Signature:	توقيع المتعامل :

- 7. In a branch where there is no dedicated section for women, the identity of the veiled women shall be verified by verifying the face against the official identity card. If it is not possible, the woman shall be guided to the nearest branch/Johara section for identity verification.
- 8. People of determination: In case the Customer is visually impaired, a fully abled and literate witness of choice should accompany the Customer. In case, the Customer is visually impaired and mute/deaf, a court appointed witness should accompany the Customer. The Bank shall bear no responsibilities in case a blind customer wishes to use his/her own signature stamp.
- 9. The Customer understands and agrees that the Bank is not responsible for the financial losses due to the error or omission from the Customer's side in providing incorrect or incomplete information.
- 10. The Customer should present original and valid Emirates ID/passport, where applicable, for identity verification as per the Bank's policy.
- 11. The Customer must ensure his/her availability to answer the phone calls for the callbacks; if applicable, the Bank shall use the registered contact number in the Bank's records for such callbacks.

I/We understand and accept the charges applicable for this service as per the bank's schedule of charges (available on the banks website at the following link: www.dib.ae/schedule-of-charges).

- 7. في فروع البنك التي لا يتوفر فيها قسم خاص بالسيدات، يتم التحقق من هوية المنتقبات وذلك من خلال التحقق من الوجه مقابل بطاقة الهوية الرسمية. وفي حال عدم إمكانية تطبيق ذلك، يمكن للمرأة أن تتوجه إلى أقرب فرغ / قسم الجوهرة للتحقق من الهوية.
- أ. أصحاب الهمم: في حالة إصابة المتعامل بإعاقة بصرية، يجب أن يرافق المتعامل شاهدًا مختارًا يتمتع بالكفاءة والقدرة على القراءة والكتابة. إذا كان المتعامل معاق بصريًا وأبكم / أصم، يتم مرافقته من قبل شاهد يتم تعيينه من قبل المحكمة. لن يتحمل البنك أي مسؤوليات في حالة رغبة المتعامل الكفيف في استخدام ختم التوقيع الخاص به.
- 9. يفهـم المتعامـل ويوافـق علـى أن البنـك غيـر مسـؤول عـن الخسـائر الماليـة الناجمـة عـن الخطـأ أو الإغفـال مـن جانب المتعامـل عنـد تقديمـه معلومـات غيـر صحيحـة أو غيـر كاملـة.
- 10. يجب على المتعامـل تقديـم هويـة / جـواز سـفر أصلـي وسـاري المفعـول، عنــد الاقتضـاء، للتحقـق مــن هـويــة المتعامــل وفقًـا لسياســة البنــك.
- 11. يجـب علــی المتعامــل التأكــد مــن تواجــده للــرد علــی المكالمــات الهاتفيــة لطلــب معــاودة الاتصــال؛ متــی اقتضــی الأمــر، ويفهــم المتعامــل بـأن البنــك سيســتخدم أرقــام الاتصــال المســجلة فــی ســجلات البنــك لطلبــات معــاودة الاتصــال.

انــا / نحــن نفهــم ونوافـق علــى المصاريـف المســتحقة لهــذه الخدمــة طبقــا للائحــة المصاريـف الموجــودة علــى الرابــط التالى: www.dib.ae/schedule-of-charges

## How to complain to us?

- Any branch
- If assigned to your bank account, your dedicated relationship manager
- Phone Banking (+971 4 609 2222)
- Internet and Mobile Banking
- E-mail: Contactus@dib.ae
- Our Website Complaint Form
- By post: Complaints Management Unit, Dubai Islamic Bank, PO Box 1080, Dubai, UAE.

We will acknowledge your complaint within 2 business days and strive to respond to your complaint within an estimated average of 5 business days.

## کیف تقدم شکوی لنا؟

- أى فرع من فروع البنك
- مدير العلاقات المخصص لك (في حال تعيينه بشكل خاص لحسابك المصرفي)
  - الهاتف المصرفي (2222 609 4 971+)
  - الخدمات المصرفية عبر الإنترنت والهاتف المتحرك
    - البريد الالكتروني: Contactus@dib.ae
    - ملء نموذج شكوى عبر موقعنا الالكتروني
  - عن طريق البريد: وحدة إدارة الشكاوى، بنك دبي الإسلامي، صندوق بريد 1080، دبي، الإمارات العربية المتحدة.

سنستلم شكواك خلال يومـي عمـل وسنسـعى جاهديـن للـرد علـى شـكواك فـى غضـون 5 أيـام عمـل.

Customer's Signature:	توقيع المتعامل :